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令和５年度 第５回みなかみ町教育委員会議事録 
 

 １．招 集 年 月 日  令和６年２月２０日（火）
 ２．開 催 日 時  令和６年２月２７日（火） 午後２時３０分

 ３．開 催 場 所    みなかみ町中央公民館 会議室AB
 ４．出 席 者 氏 名    田村義和・登坂季子・利根川太郎・阿部剛・根津公安

 ５．欠 席 者 の 氏 名    無し
 ６．議 長 の 氏 名    みなかみ町教育長 田村義和

 ７．事 務 局 出 席 者    河合博市・丸山浩文・木榑晴彦・吉田武春・山中紀子
 ８．会議録署名委員  １番委員 登坂季子

 ９．本日の会議に付議した議件
   日程第1 会期の決定及び会議録署名委員並びに書記の指名

   日程第2 教育長報告
   日程第3 報告第10号 就学校の指定変更について

   日程第4 議案第17号 令和6年度みなかみ町教育行政方針（案）について
  日程第5 議案第18号 令和5年度みなかみ町一般会計予算3月補正予算（6号）につい

              て
   日程第6 議案第19号 令和6年度みなかみ町一般会計予算（案）について

  日程第7 議案第20号 みなかみ町要保護及び準要保護児童生徒就学援助費の認定につ
              いて

   日程第8 議案第21号 指定学校変更申立について
 

 10．開会 午後2時30分
 
 日程第1、会期の決定及び会議録署名委員並びに書記の指名についてを議題とし、会期は
本日1日限りとすることで決定。会議録署名委員を1番登坂季子職務代理者、書記に河合博

 市学校教育課長を指名する。
 

 （議長）
  日程第2、教育長報告を議題とし、教育長より出席した主な会議等の報告を行う。

 
 ー 教育長報告終了 ー

 
  日程第3、報告第10号就学校の指定変更についてを議題とし、事務局より説明を行う。

 
 ー 報告終了 ー

 
 日程第4、議案第17号令和6年度みなかみ町教育行政方針（案）ついてを議題とし、教育

 長より説明を行う。
 

 （阿部委員）
 6ページ、学習成果発表の場の提供欄で合唱祭が載せられていないが実施されないという

 ことか。
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（丸山課長） 
  参加者・団体が減少し実施できない。

 
 （教育長）

  団体が4つほどあると思うが、団体の考え方は確認してあるのか。
 
（丸山課長） 

  確認している。
 

 （教育長）
 団体側から実施の希望があり、始めたわけだがコロナ禍の影響もあり、団体側も諸事情を

 抱え実施が難しくなっている。
 

 （阿部委員）
 単独での開催は難しいかもしれないが、合唱祭はそれなりに盛り上がりがあったと思う。

 この文言が無くなることは実施しないことになるので、それはいかがなものか。
 

 （利根川委員）
  合唱祭が難しいなら学校の部活動なども含め音楽祭としたらいかがか。

 
（丸山課長） 

  生涯学習フェスティバルの催し物として実施することは可能。
 

 （教育長）
  合唱祭は残すべきか。

 
 （阿部委員）

 合唱祭だと合唱だけになってしまうので、利根川委員の言われる音楽祭なら参加団体も増
 える可能性があるのではないか。

 
（丸山課長） 
 文言が残ると職員は実施しなければ・・という責務に追われてしまう。実施できるかは微

 妙なところ。
 

 （教育長）
 音楽祭の言葉が入ると実施する、実施に向けて取り組むことになるが、文中に「等」の文

 字が入っているので、ここで読み替えられないか。
 

 （阿部委員）
  「等」に含まれるなら良いが、発表の場が無くなってしまうことを危惧している。

 
 （教育長）

  合唱祭は残し実施に向けて努力する。実施可能なら企画する方向で良いか。
 

 ー はいの声 ー
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 （利根川委員）
  方針を具体化していくところはどこに示されているのか。

 
 （教育長）

  目指す方向性の確認は作っていく。今はない。
 

 （利根川委員）
 ユネスコスクールは、ほとんど活動されていない。それを子供達に求めるのはおかしいの

 ではないか。
 

 （教育長）
 ユネスコエコパークに関わる教材とは地域資源を活用していることが該当する。赤谷プロ
ジェクトがそれにあたる。それらがはっきりわかるように記したものを整理し、教育委員会

 から出していく予定。
 

 （利根川委員）
 4ページ、家庭・地域・関係機関の連携・充実の方針が示されているが、大切なことなの
で具体的にどのような対応を行っていくのか。読書活動の推進欄で、かつて読書通帳を作っ
たが、その活用に触れていない。方針や具体的な方法が必要ではないか。中学校には図書司

 書教諭を置いている。
 

 （教育長）
 司書は会計年度職員の身分で1名配置しているのみ。小学校の統合に向け図書の整理をお
願いする。新治小は統合時の図書の整理が済んでいないため、現在、定期的に整理をお願い

 している。
 

 （利根川委員）
 キャリア教育に啓発的体験的活動とあるが、大事なことなので具体化に向け取り組む必要

 があると思う。
 

 （教育長）
 今後、検討し相談したい。4ページ、「小・中学校合同引き渡し」について、小の前にこ
ども園の「こ」を加える。7ページ、生涯学習フェスティバルの次に合唱祭を残し等で結ぶ。

 以上のように修正したい。
 

 ー はいの声 ー
 

  議案第17号は異議無く承認された。
 
 日程第5、議案第18号令和5年度みなかみ町一般会計予算3月補正予算（第6号）について

 を議題とし、事務局より説明を行う。
 

 ー 質疑なし ー
 

  議案第18号は異議無く原案どおり承認された。
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 日程第6、議案第19号令和6年度みなかみ町一般会計予算（案）についてを議題とし、事
 務局より説明を行う。

 
 （利根川委員）

  物価が上がっているが、統合予算に、そこは見込んでいるのか。
 
（吉田室長） 
 契約は一つとし、支払いは年度ごとに行う。次年度分は債務負担行為により行う。複数年

 の契約を一つで行い、支払いは債務負担行為として年度ごとに支払う形となる。
 

 （利根川委員）
  学校規模のわりに藤原小の予算が大きいようだが。

 
 （事務局）

  確認しておく。
 

 （利根川委員）
  ユネスコスクール活動推進費が少ないのではないか。

 
（吉田室長） 
 予算は登録に必要な委託料と登録後に楯を作成する費用を計上している。学校での活動は

 今までどおりなので、新たに予算は計上していない。
 

 （利根川委員）
 中学生の海外派遣事業はタイ・カンボジアと比較し、どのくらいの差があるのか後でよい

 ので教えて頂きたい。
 

 （教育長）
  次回の会議で回答する。

 
 （阿部委員）

 デジタル教科書の予算が計上されるようだが、教育委員としてデジタル教科書がどのよう
なものか知っておく必要があると思うので、機会を設けて頂きたい。職務代理者と委員では

 負担の重さが異なるので委員報酬を検討願いたい。
 

 （教育長）
  来年度に向け検討したい。

 
 （根津委員）

 台南市から中学生派遣を受け入れるようだが予算が計上されていない。具体的になってい
 ないのか。

 
（河合課長） 
 教育委員会の対応は、みなかみ中学校との交流を考えているので、現予算あるいは予算流

 用で対応したい。基本は観光商工課で対応する。



- 5 -

 議案第19号は異議無く原案どおり承認された。続いて、日程第7、議案第20号みなかみ町
要保護及び準要保護児童生徒就学援助費補助金の認定についてを議題とし、事務局より説明

 を行う。
 

 ー 審査 ー
 
 議案第20号は審査どおり10件が認定された。 
 

  日程第8、議案第21号指定学校変更申立についてを議題とし、事務局より説明を行う。
 

 ー 質疑なし ー
 
 議案第21号は異議無く原案どおり承認された。以上で、本日予定された議事はすべて議

 了したので、令和5年度第5回みなかみ町教育委員会を閉会する。
 

 11．閉会 午後4時35分


